

SPORT-ÉTUDES

En considérant les profits réalisés à l'École d'Été, l'ACPAM a décidé de maintenir quand même une enveloppe de 5000\$ au programme Sport-Études malgré le profit total de seulement **6267\$**
Ce montant sera révisé à chaque année.

CONCLUSION:

Nous continuons à bien suivre l'évolution de nos finances.
Notre but essentiel est d'assurer la mise en place des programmes nécessaires afin d'aider le plus de patineurs de tous les niveaux et leurs parents ainsi que le perfectionnement de nos entraîneurs en région, d'assurer la formation de nos officiels et l'information de nos administrateurs tout en restant dans les limites possibles de notre budget.